SÉANCE DE LA SOCIÉTÉ ARCHÉOLOGIQUE:

LA DIANA.

On lit dans le Mémorial de la Loire du 40 février:

Le *Journal de Montbrison* publie , sur la Société de la Diana, une très-intéressante notice, dont il doit la communication à l'obligeance de M. Majoux. Nous regrettons que l'abondance des matières ne nous permette pas de la reproduire intégralement, mais nous croyons être agréable à nos lecteurs en mettant sous leurs yeux les détails qu'elle donne sur la réunion du Comité exécutif qui a eu lieu le 20 janvier, à Paris, sous la présidence de l'illustre fondateur de la Société, M. le comte de Persigny.

Voici comment s'exprime le Journal de Montbrison:

Nous avons déjà annoncé dans le numéro de notre journal du 4 janvier dernier, que le Comité exécutif de la Société de la Diana s'étai» réuni à Montbrison, le 27 décembre 1862, sous la présidence de M. le comte de Charpin-Feugerolles, député, vice-président de la Société, et nous avons indiqué les principales mesures qui avaient été mises en délibération.

Une seconde réunion, beaucoup plus intéressante, a été tenue à Paris, le 20 janvier dernier, sous la présidence de M. le comte de Persigny, ministre de l'intérieur.

Étaient présents:

MM.le comte de Persigny, président, Comte de Charpin-Feugerolles, vice-président, De Chastelus, membre,